

# *Protestas en Francia e Italia*

---



París, 9 feb (RHC) Los chalecos amarillos se movilizan en toda Francia en el décimo tercer sábado consecutivo de numerosas acciones en diversas ciudades del país en oposición a la política del gobierno de Emmanuel Macron.

Los organizadores detallaron que se realizarán manifestaciones en numerosas urbes como Niza, Estrasburgo, Lyon y Tulus, en demanda de una mayor justicia social, y a fin de que se sumen más chalecos amarillos procedentes de otros departamentos.

También están programadas protestas en los Campos Elíseos, a los pies del Arco de Triunfo, así como en las cercanías del ministerio de Interior y de la sede de la Asamblea Nacional.

El movimiento de chalecos amarillos se inició en noviembre de 2018 con protestas por el aumento de precios del combustible decretado por el Ejecutivo, y luego las reivindicaciones se ampliaron al aumento de impuestos y la pérdida del poder adquisitivo. Ahora reclaman también reformar la Constitución y que los ciudadanos puedan impulsar la realización de referendos sobre temas relevantes.

Mientras en Roma, una multitudinaria manifestación de protesta contra la política económica del gobierno realizaron las tres principales centrales sindicales italianas.

Miles de personas se congregaron en la Plaza San Giovanni, convocadas por la Confederación General Italiana del Trabajo (Cgil), Confederación Italiana Sindicatos Trabajadores (Cisl) y la Unión Italiana del Trabajo (Uil) en apoyo a sus propuestas para modificar aspectos de la estrategia económica y social del

ejecutivo.

“Futuro al trabajo” fue el lema principal de la movilización para respaldar las iniciativas contenidas en la “plataforma unitaria”, en la cual las organizaciones sindicales fijaron su posición sobre puntos relacionados con los trabajadores y la sociedad en general.

Entre los temas abordados en el documento están: desarrollo, crecimiento y ocupación; reforma fiscal y lucha contra la evasión; plan de inversiones en obras de infraestructura en el sur del país; prevención y asistencia social; políticas sociales; pobreza; salud; educación y conocimientos; y administración pública.

En opinión de los sindicatos, la ley del presupuesto de este año, dejó sin resolver las cuestiones fundamentales para el desarrollo del país y “continuó siendo insuficiente y miope además de profundamente redimensionada en sus resultados e impacto sobre la economía”.

Para las organizaciones gremiales, el estatuto aprobado tras negociaciones con la Comisión Europea es “insuficiente y recesivo porque reduce las inversiones productivas fundamentales para el crecimiento y desarrollo” y no disminuye la presión fiscal sobre los ingresos del trabajo dependiente y las pensiones.

La demostración de hoy fue encabezada por los secretarios generales de la Cgil, Cisl y Uil, Maurizio Landini, Annamaria Furlan y Carmelo Barbagallo, quienes se dirigieron los manifestantes quienes enarbolaban banderas y coreaban consignas en apoyo a sus propuestas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/183091-protestas-en-francia-e-italia>



**Radio Habana Cuba**